

団体名：世田谷・みっと

活動地域：世田谷区

助成額：99,931 円、助成回数：2 回

ブログ：<http://setamitt.blog.fc2.com/>

フェイスブック：<https://www.facebook.com/setamitt/>

【取り組み結果】

子ども食堂みっとで食事を提供する際に、料理に関わる地域について（沖縄料理、北海道からの魚介類、韓国料理等）子ども達に伝えるように心がけている。6 月は沖縄の慰霊の日にちなんで「みっと／6 月はおきなわの日」とし、東都生協からの食材の支給品を使って沖縄料理を提供した。タイムリーにジーマミー豆腐の支給があり、初体験の子どもが多く、とても関心が高かった。2 月は小学校高学年の男子にお腹いっぱいすき焼きを食べさせてあげたい、との思いからすき焼き肉の支給を受けたが、新型コロナウイルスの流行に伴い、一同に会しての食事は取りやめ、お弁当の提供という形にした。美味しい牛肉をふんだんに使い、とても好評だった。安全な食材の支給のみならず、消耗品の台所洗剤、トイレトペーパー、モーモーティッシュ等は限られた予算のなかでの子ども食堂の運営にとっては、大変大きな励みと動機づけになる場となっている。

【組合員へのメッセージ】

日頃より『せたがや子ども食堂・みっと』をご支援頂き、誠にありがとうございます。

「みんなで(m)、いっしょに(i)、たのしく(t)、たべよう(t)=みっと」をモットーに毎月 2 回、第 2&4 木曜日に 2015 年 11 月より『せたがや子ども食堂・みっと』を開催してきましたが、新型コロナウイルスの流行に伴い、2 月末から一緒に食事をすることを止め、週 2 回お弁当の配布を開始しました。しかしながら、そのお弁当も感染リスクを考え、4 月からはやむなく中止しています。現在は子ども食堂に参加していた子ども達にお手紙を送り、近況を尋ねたり、返信を受けとったりしながら繋がっています。

新型コロナウイルスの流行は、私たちの生活にさまざまな変化をもたらしました。今まであたりまえと思っていた日常が奪われ、「新しい生活様式」が求められなか、子どもたちにとって安心して安全な居場所である「みっと」を再開するためにはどうすべきかを慎重に検討し、また今回のコロナ危機をこれまでたどりつかなかった子どもたち、ご家庭との接点を見出す機会としてとらえ、活動を継続していきたいと考えております。今後ともみなさまのご理解、ご支援を心よりお願い申し上げます。

プロフィール



Author: せたがや子ども食堂・みっと
「せたがや子ども食堂・みっと」は、子どものための食堂です。(対象:小学生以上)
世田谷区赤堤にある小さなカフェ、シーマシーマで毎月2回、第2・第4木曜日の16時半から19時半まで開いています。

*お手伝い、カンパなど
応援して下さる方募集中*
ゆうちょ銀行 店番: 018
口座番号: 普通 5644407
口座名: 世田谷・みっと

〒156-0044
東京都世田谷区赤堤3-3-15
seema seema内
E-mail: setamitt@gmail.com
facebook: setamitt

最新記事

- 6月13日子ども食堂「みっと」ご支援ありがとうございます! (06/13)
- 6月13日子ども食堂「みっと」(06/13)
- 次回6月13日のメニューは.. (06/10)
- 5月23日子ども食堂「みっと」(05/23)
- 次回5月23日のメニューは.. (05/20)

カテゴリ

せたがや子ども食堂・みっとについて (2)
お知らせ (92)
活動報告 (116)
ニュース誌「みっとの食卓から」 (28)

6月13日子ども食堂「みっと」ご支援ありがとうございます!

2019.06.13 23:49 | 活動報告

今回の「みっと・6月/おきなわの日」、たくさんのご支援をいただきました。

東都生協さんから食材や消耗品を。ありがとうございました。

ティッシュやペーパー、食器洗い洗剤、すぐになくなってしまおうとでも助かります。

ジーマミー豆腐は沖縄名産ということで今回の企画にぴったり。初めて食べた子どもたちからはいろいろなりアクションがありました。

にんじん、卵、ツナもにんじんしりに使いました。

お味噌汁に使ったお味噌も東都生協さんからのご支援品。

そのお味噌汁に使ったあおさも、石垣島子ども食堂さんがわざわざ採って送ってくださったもの。

お味噌とあおさがとても良く合って、大好評でした。ありがとうございました。

また、スラムおにぎりに使ったスラムは「わたしのポーク」。

せっかくなら沖縄のわたしたちから購入したい!との想いで、ご相談させていただいたら大急ぎで沖縄から送っていただきました。

沖縄県物産会社さん、どうもありがとうございました。

たくさんみなさまに支えられて、開催することができました。

今後も毎年恒例の企画にしていきたいと思っています。



拍手 ツイート シェア 0